

Comunicado Núm. 647/2023

COMUNICACIÓN PERMANENTE ENTRE CORPORACIONES IMPIDE QUE SE VULNERE LA SEGURIDAD DE LAS Y LOS TOLUQUEÑOS

- *Alcalde Raymundo Martínez encabeza la Centésimo Novena Sesión de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz*
- *Se mantiene a la baja el robo de vehículo*
- *Colocan mil botones de pánico en negocios*

Toluca, Estado de México, 11 de octubre de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, reafirmó la coordinación real y objetiva que las instituciones realizan para sumar esfuerzos en una línea constante de trabajo en materia de seguridad, trabajo que genera una comunicación de primera mano para enfrentar de manera conjunta actos que vulneren la seguridad de la población de la ciudad capital.

Al encabezar la Centésima Novena Sesión de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz, reiteró que derivado de dicha coordinación, se logran resultados que impactan favorablemente en la vida cotidiana de las familias toluqueñas.

Al detallar el parte de novedades de la Dirección Operativa de Seguridad y Protección de Toluca, se informó que en el periodo del 3 al 9 de octubre realizaron 25 puestas a disposición con 25 detenidos por los delitos de robo simple y con violencia, contra la salud, robo de vehículo y encubrimiento por receptación.

De igual forma, la Directora General de Seguridad y Protección, Aglaed Salgado, informó que del 1 de agosto al 30 de septiembre se colocaron mil botones de pánico en igual número de negocios, acción que se logró con la coordinación y colaboración entre la Dirección Pie a Tierra y Desarrollo Tecnológico, así como con el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad del Estado de México (C5), adelantó que en breve se instalarán 225 botones más.

Al respecto, el representante del C5, detalló que derivado de su instalación, se han tenido alertamientos que han sido atendidos de forma inmediata por la Policía Municipal o Policía Estatal.

Por su parte, la Fiscalía Especializada en el Combate al Robo de Vehículos (OCRA) expuso la incidencia delictiva al día 10 de octubre, informó que se cuenta con 154 carpetas de investigación menos en lo que va del presente año con relación al 2022, lo que representa una disminución del 9.3%, mientras que de manera mensual reportó que son cinco carpetas menos en comparación con octubre de 2022.

Pese a que el delito se mantiene a la baja, la autoridad municipal informó que se ajustó la estrategia a fin de contener el fenómeno y continuar con la disminución del índice de los delitos de alto impacto.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL